

Festival de la Canción de Extremadura 2010

Escrito por Administrador

Lunes 11 de Octubre de 2010 23:49 - Última actualización Martes 12 de Octubre de 2010 14:48

La Troupe, un año más realiza el Festival de la Canción de Extremadura, en Jerez de los Caballeros, como una actividad más de esta Asociación Cultural para toda la región.

Con la colaboración y el apoyo de la Consejería de los Jóvenes y el Deporte de la Junta de Extremadura y el Ayuntamiento de Jerez de los Caballeros. La final será el día 13 de noviembre, en el Cine-Teatro Balboa, de Jerez. Antes de la final se habrán realizado tres casting previos.

Para inscribirse pueden visitar la página web latroupe.net y tendrán toda la información que quieran o en la planta Joven del Corte Inglés de Badajoz.

Se repartirán más de 2000 euros en premios y los diez primeros clasificados grabarán un disco conjunto en un estudio profesional.